
地域の実績
京急平和島駅東⼝の横断歩道に
「歩⾏者⽤信号機」設置を実現

１⽇約４万６千⼈を超える乗降客の京急平和島駅。
区内京急線駅の中では、⽻⽥空港駅、京浜蒲⽥駅に次
ぐ乗降客の多い駅。
住⺠の皆様、駅利⽤者の⽅々から、東⼝の国道を渡

る横断歩道の歩⾏者⽤信号機が駐輪場の⾃転⾞やフェ
ンス、⾬の⽇には傘で信号が⾒えづらく危険とのお声
を頂き、当選以来 駐輪場の部分にも「歩⾏者⽤信号
機」の設置を本会議場や様々な機会に要望し訴え続け
てまいりました。そしてこの度「信号機」の設置を実
現することが出来ました。 2017.1.27
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地域の実績
通学路の横断歩道を綺麗に整備

現地は、⼤森北1丁⽬のデニーズ前の通学路でもあ
り、朝から夜まで歩⾏者が多い箇所です。かなり横断
歩道が痛んでおり、お⼦様や⾼齢者など、つまずいて
怪我や⾞との接触事故に繋がる危険性がりました。
地元の⽅々、利⽤者の⽅々から、⼤橋にご相談を頂

き、即調査を⾏い、区関係機関に働きかけ、この度、
横断歩道を綺麗に整備する事が出来ました。2017.4.14
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地域の実績
街路灯を修理再点灯

⼤⽥区⼤森東１丁⽬、区営・都営住宅があり、公園
やそして「⼤森ふるさとの浜辺公園」に続く、多くの
⽅々がご利⽤される道の街路灯が切れて消えていたた
め、区に依頼させて頂き、点灯になりました。
2017.4.18
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地域の実績
⼤森ふるさとの浜辺公園に
「船着場」「休憩所」完成

提案・要望してまいりました。⼤森ふるさとの浜辺
公園に「船着場」「⾃由に使⽤できる休憩所」が完成
致しました。
区内・区外から多くの⽅々が訪れる「⼤森ふるさと

の浜辺公園」に、交通やレジャーに、⽔上バスなど活
⽤出来るよう「船着場」の設置、更に遊びに来られた
皆様が⾷べて楽しめるように、平成２４年の本会議に
おいて提案・要望させて頂き、取り組みが実現致しま
した。
※船着場は、災害時緊急物資を運ぶ⽔上輸送の活⽤も可能になります。
※休憩所には売店もあり⾷事も出来ます。
2017.4.14
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地域の実績
「通学路」安全対策を整備

現地は、保育園、⼩学校、⾼校、福祉園、⼤きな公
園もあり、⼦どもたち、歩⾏者も多い箇所（⼤森東１
丁⽬）です。
学校前である道路が、⾃転⾞・バイク・⾞・トラッ

クなど、朝から頻繁に通⾏するため、地域の⽅々、学
校、教育委員会、私とで連携をして、道路にドライ
バーに分かるよう「⼤きな注意喚起」の表⽰を⾏う事
が出来ました。 2017.4.19
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地域の実績
【サクラスマイルプロジェクト】

公明党⼤⽥総⽀部 ⻘年局が中⼼となり「⼤⽥区中
に笑顔を咲かせていきたい」との思いで取り組んでお
ります「サクラスマイルプロジェクト」、署名が４万
⼈を超え、先⽇、遠藤守都議会議員、⻘年局代表、区
議会議員代表にて、松原忠義⼤⽥区⻑へ署名を提出し、
桜の苗⽊を寄贈させて頂きました。
スタートとなる苗⽊１０本は、先⽇ ⼤森ふるさとの
浜辺公園に植樹され、現在、さくらの若⽊が希望に向
かって⽣き⽣きと、たくましく成⻑し、若葉が輝いて
います！2017.4.30
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地域の実績
歩⾏者・⾃転⾞の衝突を未然に防⽌する対策

区内最⼤級の公園「平和の森公園」、⼩さなお⼦様
から⾼齢者まで、通⾏する坂道の箇所、⾞⽌めが３基
設置してありましたが、下り坂であり⾃転⾞がスピー
ドを出してすり抜けて⾛⾏するため（カーブもあり⾒
通しも良くない箇所）、歩⾏者との衝突の危険があり
ました。この度⼤⽥区関係部局と話し合いを⾏い、更
に⾞⽌めを増設し、衝突防⽌対策を⾏う事が出来まし
た。設置後、現地調査致しますと、⾃転⾞はゆっくり
と⾛⾏されており、効果を実感する事が出来ました。
2017.7.20
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地域の実績
カーブミラーを設置

現地は⼤森北２丁⽬、⼤型マンション・⼤型ショッ
ピングセンターがあり、国道15号からすぐそばの道路、
地域住⺠の皆様、通⾏される住⺠の⽅々から、⾒通し
が良くなく危ないとのご相談を頂き、交通量や状況を
調査し、区関係部局と相談し、現地にカーブミラーを
設置する事が出来ました。住⺠の皆様に⼤変に喜ばれ
ています。2017.12.27
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地域の実績
⼤森駅東⼝エレベーター
下りエスカレーター設置

この４年間、ＪＲ⼤森駅東⼝のバリアフリー化、
「エレベーター」と「下りエスカレーター」設置を何
度も何度も訴え続け、この度 ⼤⽥区平成27年度予算
に「平成27年度は、エレベーターとともに、下りエス
カレーターの新設も併せ、関係者と協議しながら、そ
の具体化を図ります」と正式に発表になりました。
⾼齢者や障がいのある⽅、⾞いすの⽅、妊婦さん、

ベビーカー、けがをされている⽅や、⼩さなお⼦様の
⽅々など、安全で利⽤しやすい駅、また駅周辺になる
よう。これからも区⺠の皆様のお声を直接お聞きしな
がら、しっかり取り組んでまいります。2015.4.15
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地域の実績
ＪＲ⼤森駅東⼝ 横断歩道上の陥没補修

JR⼤森駅東⼝ロータリーにある横断歩道上に陥没が
発⽣。電⾞・バス利⽤者など多くの歩⾏者が通⾏し、
⼤型バスや⾞が頻繁に通⾏する箇所であり、とても危
険なため即⼤⽥区関係部局と連携を取り、補修致しま
した。区の迅速な対応に感謝であります。2017.12.28
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地域の実績
環状七号線 横断歩道上の陥没補修

京急平和島駅横 環状七号線 横断歩道上に陥没を
発⾒。⾃動⾞・バイク等24時間交通量が多く、歩道を
渡られる⽅も多く、⼤きな事故のもととなる可能性が
⼗分ある危険な状態のため、その場で⼤⽥区関係部局
に連絡を⼊れ、区から管轄の東京都と連携を取って頂
き、即補修⼯事が⾏われました。区、都の早急なご対
応ありがとうございました。2018.1.17
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地域の実績
歩道橋階段を補修

沢⽥の交差点、⼤森北5丁⽬、6丁⽬にかかる歩道橋
（⼤森北六歩道橋）の階段が損傷していると、ご利⽤
されている区⺠の⽅からご連絡を頂き、ご連絡を頂い
た⽇に現地調査を⾏い、区関係部局に状況のお伝えと
要望をし、損傷箇所全て補修が⾏われました。
階段の損傷により、階段を踏み外し転落など⼤けが

になる可能性もあり、区⺠の⽅のお声、区の迅速な対
応に⼼から感謝申し上げます。ありがとうございまし
た。2018.1.19
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地域の実績

ごみ集積所を改善

沢⽥通り⼊三⼊⼝交差点（⼤森北5丁⽬）付近、地
域の⽅々がご利⽤されている「集積所」において、通
⾏する⽅々などマナーのないポイ捨てが相次ぎ、ルー
ルを守って使⽤されている地域の⽅々がお困りとの、
お声を直接お聞きし、現場を調査し、区清掃局と相談
をさせて頂きました。
区清掃局の協⼒により、マナー啓発の表⽰を⾏った

ところ、⼤きく改善され地域の⽅々に⼤変喜んで頂い
ております。本当に良かったです！ 2018.2.6
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地域の実績
交通安全対策注意喚起の表⽰

⼤森⻄２丁⽬にあります、「こらぼ⼤森（区⺠活動
⽀援施設）」は、⼩さなお⼦様から⾼齢者の⽅々まで
多くの⽅々が楽しく有意義に利⽤されている”世代を
超えたふれあいや交流の拠点”であります。
利⽤者の安全、また通学路にもなっており、児童・

⽣徒の安全のため、各交差点や交差点付近に交通安全
の「注意喚起の表⽰」を設置させて頂きました。
2015.6.24
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地域の実績
交通安全対策⼀⽅通⾏出⼝に

「進⼊禁⽌」を表⽰

⼋幡通りに出る⼀⽅通⾏の道路（⼤森北２丁⽬）。
現地はマリア幼稚園や⼤型スーパーもあり、お⼦様連
れの⽅も多く、⾃動⾞の交通量も多い場所。
地域の⽅々より、この道路は⼀⽅通⾏にもかかわら

ず毎⽇何台もの⾞が逆⾛して進⼊する危険な状態であ
るとご相談を頂き、現場を調査・確認し「⼀⽅通⾏出
⼝進⼊禁⽌」の表⽰を設置させて頂きました。地域の
⽅々に「安⼼です！」と⼤変に喜ばれています。
2015.8.11
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地域の実績
⼤森北3丁⽬ 道路の補修

交通量の多い道路のど真ん中に⽳が発⽣。即区関係
部署に状況を伝え補修を要望、この度即補修が実施さ
れました。
区⺠の安全の為、区職員の⽅々の素早い対応に⼼か

ら感謝申し上げます。ありがとうございます。
2015.3.30
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地域の実績
不法投棄の撤去

平和島駅のある第⼀京浜と環状七号線の交差する交
差点陸橋の下に、⼤量の不法投棄があり、区⺠の皆さ
まからお声を頂き、
この度、国⼟交通省、⼤⽥区、他様々関係機関と連

携を取り、改善させて頂きました。地域の⽅々に喜ん
で頂いております。 2015.4.13
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地域の実績
交通安全対策街路灯設置

⼤森⻄１丁⽬（東武ストア裏の交差点）、以前、夜
交差点が暗く「⾃転⾞と歩⾏者の衝突事故が発⽣」、
被害者の⽅、またご近隣の⽅々から、暗くて危険との
お声があり、即現地を調査し、この度 明るくさせて
頂きました。
また交差点⼿間の駐⾞場がある箇所に、街路灯がな

く危険なため、新たに街路灯を設置させて頂きました。
地域の多くの⽅々から「安⼼です」と、お声を頂いて
おります。2015.4.14
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地域の実績
ゴミの不法投棄に対応

現地は⼤森北6−27（京急平和島駅近く）環状七号
線沿い歩道。多くの⽅々が利⽤される歩道に⼤きな陥
没そしてゴミの⼭、歩⾏者の安全第⼀と、歩道の衛⽣
と景観の改善を要望し、この度整備する事が出来まし
た。地域の⽅々に喜んで頂いてます。2015.6.9
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地域の実績
⼤けが・事故の未然防⽌対策

レジャー・スポーツ・憩いの場として、多くの⽅々
がご利⽤されている「⼤森のふるさと浜辺公園」⼊⼝
にある「⾞⽌め」が関係⾞両が⼊る場合、朝から夜ま
で抜かれたままになっている状況です。
⼩さなお⼦様から⼤⼈まで、また夜ジョギングをさ

れる⽅など、⾜がはまった場合、⾻折や、⼤けが、事
故になることが⼗分考えられ、区⾏政と何度か話し合
いを⾏い、この度、⼿前に⾞⽌めは設置されているた
め、問題の⾞⽌めを撤去し、⽳を埋め、安全に通⾏出
来るよう改善させて頂きました。2017.7.12
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地域の実績
遠藤守都議との連携で⼤量の不法投棄に対応

都⺠の安全・安⼼への暮らしを現実に守れるのは
「遠藤守」候補です！
私、⼤橋は住みよい街を⽬指し、初当選以来、区内の
不法投棄を、許さない決意で、深夜⾃転⾞で廻りなが
らパトロールを⾏い、議会でも不法投棄について取り
上げ、訴え、対応、対策を⾏っておりますが、区内の
都道において、あまりにひどい不法投棄の現場を調査
し続け、公明党 遠藤 守都議会議員と連携を取り、
遠藤守都議の迅速なる対応により、先⽇ 不法投棄が
⼀掃され、綺麗になりました。街が綺麗になる事は、
防犯にもなり、衛⽣的にも安⼼です。
今後繰り返されない対策についても、遠藤都議と相談
し進めてまいります。2017.6.30
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地域の実績
平和島競艇場近く夜間明るくなる

現地は⼤⽥区平和島4-1BIGFUN平和島横にある歩
道、通勤などBIGFUN横の歩道を多くの⽅々がご利⽤
されており、利⽤者から夜間とても暗く⼼配とのご相
談を⼤橋に頂き即現地を調査しました。
調査の結果、街路灯は設置されているですが、樹⽊

が⽣い茂っている影響により暗くなっており、この度
樹⽊の選定を要望したところ、⼟地所有企業の早速の
ご対応により樹⽊の剪定（せんてい）を⾏って頂き、
歩道が明るく⾒通しも良くなりました。本当に良かっ
たです！2016.1.26

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
Mail：ohashi5093@gmail.com 公式HP：https://oohashitakeshi.com

大田区議会議員 公明党 大橋たけし
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地域の実績
さぽーとぴあ最寄りバス停
案内アナウンスが実現

平成24年3⽉から要望していました。多くの⽅々が、
ご利⽤されている 障がい者総合サポートセンター
「さぽーとぴあ」に、⼤森駅⽅⾯から、池上駅⽅⾯か
ら、バス（東急バス）を利⽤して「さぽーとぴあ」に
⾏く際、バス⾞内において、最寄りバス停留所案内ア
ナウンスが、この度要望が実り流れるようになりまし
た。（時間は10時〜17時）
要望を⾔い続けて3年と9ヶ⽉、さぽーとぴあオープ

ンから9か⽉かかりましたが、本当に良かったです！
視覚障がい者の⽅々からも喜んで頂いています。
2015.12.18

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
Mail：ohashi5093@gmail.com 公式HP：https://oohashitakeshi.com

大田区議会議員 公明党 大橋たけし
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地域の実績
⽊を選定⾒通しを良くしました

現地は⼤森北3-40、多くの⽅々が通⾏する第⼀京浜
沿いの歩道。横断歩道からも⾒通しが悪く、以前横断
歩道からと歩道から出会い頭の衝突事故が起きている
事もあり、⼼配をされた区⺠の⽅々からご相談を頂き、
この度、国⼟交通省と連携をとり、⽊を選定させて頂
きました。
地域の⽅々、ご利⽤される区⺠の皆様から「明るく

⾒通しがよくなり安⼼して通⾏出来ます！」と、お声
を頂いております。 2015.8.28

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
Mail：ohashi5093@gmail.com 公式HP：https://oohashitakeshi.com

大田区議会議員 公明党 大橋たけし
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地域の実績
Luz⼤森 地下駐輪場エレベーターホール

⾃動扉に「防護柵」を設置

Luz⼤森の地下駐輪場にあるエレベーターを使⽤する際、
エレベーターホールでエレベーターを待っている時に、
スライドしてきた⾃動扉に、お⼦様が挟まれる事故が発
⽣。
利⽤者の⽅から連絡を頂き、直ちに現地を調査し、関

係機関に安全対策を強く要望させて頂き、⼤きなアクリ
ル製の「防護柵」を設置する事が出来ました。利⽤者の
⽅々から早速対応して下さり「⼤変うれしく安⼼しまし
た」と喜びの声を頂いております。 2015.8.21

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
Mail：ohashi5093@gmail.com 公式HP：https://oohashitakeshi.com

大田区議会議員 公明党 大橋たけし
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地域の実績
⼊新井図書館⼊⼝⾃動扉に

「防護柵」を設置

JR⼤森駅近く、⼤森北にある「Luz⼤森」4Fの
⼤⽥区⽴⼊新井図書館の⼊⼝⾃動扉に、お⼦様が挟ま
れないよう安全対策を要望させて頂き、この度「防護
柵」の設置も⾏いました。利⽤者の皆様から安⼼です
と喜ばれています。 2015.8.24

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
Mail：ohashi5093@gmail.com 公式HP：https://oohashitakeshi.com
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地域の実績
歩⾏者⽤信号機「⻘⾊３秒延⻑」を実現

多くの⽅々がご利⽤されるスーパーオオゼキ、ファ
ミリーマート前にある歩⾏者⽤信号機（⼤森北５丁⽬、
６丁⽬、⼊新井中央通り）について、以前から特にご
⾼齢者の⽅々から「渡りきれない」とのご要望、ご相
談を頂きました。
繰り返しの現地調査し地域ご利⽤者の⽅々のご意⾒

を広くお聞きし、遠藤守都議会議員とも連携をして取
り組んだ結果、この度、歩⾏者⽤信号『⻘⾊を３秒延
⻑』を実現出来ました。調査、取り組みを続けて約３
年かかりましたが、多くの⽅々に⼤変喜んで頂いてお
り、本当に良かったです！2018.7.11

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
Mail：ohashi5093@gmail.com 公式HP：https://oohashitakeshi.com
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地域の実績
通学路安全対策

区⽴開桜⼩学校前の「横断歩道の⽩線」「通学路の
歩道ラインの⽩線」がほとんど消えていました。
そこで⼤⽥区関係所管と連携、ご相談をさせて頂き、

この度区、警視庁のご協⼒を頂いてドライバー等にも
「はっきり⾒えるよう」⽩線舗装⼯事を⾏うことが出
来ました。ご協⼒頂きました区、警視庁の関係所管の
皆様⼤変にありがとうございました。
⼦どもたちの安全・安⼼のため「通学路の安全対

策」取り組んで参ります。 2018.8.10

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
Mail：ohashi5093@gmail.com 公式HP：https://oohashitakeshi.com

大田区議会議員 公明党 大橋たけし
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地域の実績
国道15号を渡る横断歩道の安全対策

多くの区⺠の皆様がご利⽤される国道15号線の横断歩道の数
か所で、⽩線が消えかけたり道路が割れて⼤きな⻲裂と⽳が開
くなど、歩⾏者に危険なことがわかりました。早速、⾼⽊陽介
衆議院議員と連携をとり、この度、国⼟交通省の対応により横
断歩道の塗り直しと、⻲裂や⽳など補修⼯事を⾏う事が出来ま
した。
また、⾞で削れたアスファルトや砂利などが多く堆積し、区

⺠の⽅が横断歩道を渡る際、砂利に⾜を滑らせて転倒するケガ
をされたり、⾞が通る度に⼩⽯が信号待ちの歩⾏者や住まいに
⾶んでくる危険な状況なため、同様に、国交省の対応で砂利や
⼩⽯の清掃が広範囲に実施されました。それでも取り切れない
砂利や⼩⽯が各横断歩道に多くありましたので、その部分は私
の⽅で清掃仕上げを⾏いました。2018.8.15

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
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地域の実績
交通安全の取り組み
カーブミラーの調整

現地は⼤森⻄2-2の区道から環状七号線に進⼊する際、
カーブミラーでの確認が出来ない状況でした。
この度、交通安全のため⾒やすく改善させて頂きま

した。近隣や通⾏される⽅々に安⼼ですと喜ばれてい
ます。 2015.6.4

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
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地域の実績
区営住宅の⼿すりを安全・綺麗に改善

⽼朽化により階段1Ｆ〜10Ｆ全ての⼿すりの塗装が
剥（は）げてしまい、通常や災害時エレベーターが使
⽤出来ない場合など、階段を使⽤する際、住⺠の皆様
が⼿すりにより怪我をされる可能性がありました。
住⺠の皆様が以前から改善を管理者に要望されてお

りましたが、なかなか改善されず困っている状況をお
聞きし、早速全ての階段の⼿すりを調査し、記録を撮
り、区と交渉を重ねた結果、⼿すりが綺麗に塗装され
安全・安⼼で使⽤出来るようになりました。住⺠の皆
様に喜んで頂いております。2017.7.28

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
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地域の実績
通学路安全対策

区⽴開桜⼩学校、⼤森第⼋中学校等の児童⽣徒が通
学する通学路において、以前に交通事故が発⽣し、今
までに何度も危険な状況が発⽣している箇所の交差点
について地域保護者の⽅々からご相談を頂きました。
即現地調整を続け、区関係所管と相談をさせて頂き、

「注意喚起の巻き付け看板」「広範囲に亘る歩道⽩線
ライン整備」、夜間⾃転⾞・バイク・ドライバー等に
交差点進⼊の際の注意喚起を促す「ピカ！ピカ！光る
ＬＥＤ⾃発光鋲（はっこうびょう）」を通学路数カ所
の交差点に整備することが出来ました。区関係所管の
皆様ありがとうございました。 2018.8.11

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
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地域の実績
通学路の交通安全対策「ゾーン３０」を

⼤⽥区で初めて実現

⼦どもたちが交通事故に合うことが無ないように祈
る思いで交通安全対策を、本会議をはじめ様々な場で
提案・要望し真剣に訴え続けております。
提案・要望している⼤きな取り組みの１つであります
「ゾーン30」（「通学路」等の安全対策、⾞の速度を
30㌔以下に抑える規制、また抜け道として通らないよ
うにする取組み）が、⼤⽥区で初めて実現出来ました。
区内数カ所で整備が進んでおります。 2017.2.2

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
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地域の実績
京急蒲⽥駅、⽻⽥空港国内線ターミナル駅に

「ホームドア」設置を発表！

強く要望し続けてまいりました「駅ホームドア」設
置、ＪＲ⼤森駅・蒲⽥駅に続き、京急線 区内駅、
「京急蒲⽥駅」「⽻⽥空港国内線ターミナル駅」にも
設置される事が正式に発表になりました！引き続き取
り組んで参ります。 2017.1.30

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
Mail：ohashi5093@gmail.com 公式HP：https://oohashitakeshi.com

大田区議会議員 公明党 大橋たけし



地域の実績
通学路に防犯カメラ設置

通学路防犯設備整備事業、⼩学校の通学路の安全確
保を図るため、⼤⽥区では5年間かけて区内のすべて
の⼩学校の通学路に防犯カメラを設置する取組みにな
ります。
東京都の補助事業を活⽤（公明党が推進）現在⼤⽥

区では5校に設置し、通学路における児童の安全・安
⼼を図っております。
これからも「通学路安全対策」更に取り組んでまいり
ます！2015.3.29
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地域の実績
ドライバーに注意喚起の表⽰

都堀公園、美原⽂化センター、団地、保育園、⾼校、
お仕事など、多くの⽅々が横断される横断歩道。
朝から夜まで、⾞やバイクなど頻繁に通過し、歩⾏

者に危険があるため、この度、区関係所管に相談をさ
せて頂き【公園あり⾶び出し注意】を設置する事が出
来ました。地域の皆様に喜んで頂いております。

2018.10.25
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地域の実績
⾃転⾞とまれマーク表⽰

⼊新井第⼀⼩学校前、通学路に「⾃転⾞とまれマー
ク」を路⾯表⽰する事が出来ました。
現地は、⾃転⾞が多く通⾏する箇所であり、⾃転⾞

専⽤信号が設置してありますが、⽌まらずスピードを
出して⾛る⾃転⾞が多い場所。児童・⽣徒の安全に向
けて現地調査を⾏い、区所管に相談、要望させて頂き、
路⾯に⾃転⾞の「とまれ」マークを表⽰する事が出来
ました。⾃転⾞は便利ですが、マナーを守って安全に
乗らないと、⼤きな事故につながる可能性があります。
2018.11.5
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地域の実績
【安全・安⼼のため剪定を要望】

⼤森本町、第⼀京浜国道（国道15号）沿いの植え込
みが⼈の背丈より伸び、⾒通しが悪く、横断歩道を渡
る歩⾏者と⾃転⾞との出会い頭の事故が発⽣するなど、
危険な状況が頻繁に発⽣していました。
地域住⺠の⽅々よりご相談を頂き、早速現地調査を

実施。調査後、国⼟交通省に直接お伺いし、状況説明
と安全対策として植え込みの剪定（せんてい）の要望
をさせて頂き、この度、危険箇所の植え込み全ての剪
定が⾏われました。⼤変⾒通しが良くなり、安⼼のお
声を頂いております。2018.12.10
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Mail：ohashi5093@gmail.com 公式HP：https://oohashitakeshi.com

大田区議会議員 公明党 大橋たけし
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地域の実績

【公園ブランコ下の⼤きな⽔たまりを改善】

⼤森⻄⼀丁⽬児童公園のブランコの下が⾬が降ると
⼤きな⽔たまりが出来て、⾬が上がっても⼦どもたち
が遊べないと、ご相談を頂きました。
早速、⾬の⽇に調査を⾏い、区所管課と相談をさせ

て頂きました。この度ブランコの下に⾬がたまらない
改善整備を⾏うことが出来ました。
⼦どもたちの笑い声が聞こえる環境を守ってまいり

ます。2018.12.28
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地域の実績
【歩道橋の補修を実施出来ました】

京急⼤森海岸駅前にある第⼀京浜に架かる歩道橋
（⼤⽥区⼤森北2丁⽬18）の階段の真ん中の⾃転⾞が
押して上がれるようになっているレーンにおいて、数
か所が摩擦で剥げて鉄が表れタイヤが滑る可能性があ
り、ご近隣の区⺠の⽅からご相談を頂きました。その
⽇に現地を調査を⾏い、国会議員とも連携をとり、こ
の度、国⼟交通省の対応によりレーン全て整備する事
が出来ました。
※この歩道橋は下に横断歩道がないため多く⽅々がご利⽤されてお
ります。2019.2.23

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
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地域の実績
【マンホールからの⾳を改善】

⼤森本町、⼤森東の境にある環状七号線上において
（⾞は24時間途切れることはない状況）、マンホール
が古くなり⾞が通過する度に、鉄と鉄の⾼く響く⾳が
発⽣。ご近隣の住⺠の⽅より、お困りとのご相談を頂
きました。即、調査を⾏い、東京都の関係所管にお伺
いし相談、要望をさせて頂き、都のご対応も早く、改
善整備を⾏って頂きました。 2019.4.23

TEL ： 0 9 0 - 9 8 0 6 - 5 0 9 3 FAX ： 0 3 - 3 7 3 0 - 2 6 6 8
Mail：ohashi5093@gmail.com 公式HP：https://oohashitakeshi.com
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地域の実績
【歩道の安全へ"改善整備"】

環七沿い歩道にある植栽部分（⼤森本町）が、どんど
ん陥没していくため命に関わる危険もあり、地元住⺠、
町会の⽅からご相談を頂きました。即現場に向かい確
認し、都の所管へお伺いし、調査と安全への改善整備
をお願い、都の担当者も迅速に動いて頂き、道路下の
⼟の中の状況調査と、安全への改善整備ができました。
2019.6.7
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地域の実績
【カーブミラー設置】

⾒通しが悪く、歩⾏者・⾃転⾞・⾞の通⾏も多い箇
所において（⼤森北４丁⽬・沢⽥通り）、地元の⽅々
から交通安全への改善のご相談を頂き、地元町会から
も改善のお声が上がました。現地を調査・確認を⾏い、
区所管に相談と要望の取り組みを⾏い、安全・安⼼に
向けて確認が出来るよう「カーブミラー」の設置を実
現することが出来きました。2019.06.11
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地域の実績
【⼩学校の安全対策を⾏う】

区⽴⼩学校において、プール横の壁⾯に多くの⼤き
な⻲裂が⼊っており、通学する児童⽣徒、通⾏される
住⺠の皆様への危険があり、災害時は倒壊の危険もあ
るため、壁⾯を全部調査させていただき、教育員委員
会と話し合いを⾏い、この度、壁⾯全てをリニューア
ルすることが出来ました。2019.06.28
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地域の実績
【JR⼤森駅についにホームドア設置を実現】

⻑年訴え、要望し、取り組み続けてまいりました、
駅のホームからの転落を防⽌する「命を守る」ホーム
ドア。この度、JR⼤森駅についに設置することが出来
ました！稼働は9⽉23⽇に予定されております。
JR蒲⽥駅にも年内に設置実現予定です！2019.9.2
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地域の実績
【安全・安⼼へ！道路整備の実施】

⼤森⻄1丁⽬付近の道路の傷みが激しく⼤きな凹凸
が多く、お年寄りの住⺠の⽅が道路の凸凹により転倒
の危険性がある状況であるとの、ご相談を頂きました。
ご相談後、即現場に向かい現地確認を⾏い、調査後、

⼤⽥区の所管と何度も交渉を重ね続け、この度道路を
綺麗に整備することが出来ました。2019.9.4
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地域の実績
【環状七号線沿い歩道陥没を修復】

平和島駅近く環状七号線沿い歩道（⼤森北6-27）に
「陥没」が発⽣していると区⺠の⽅からご連絡を頂き、
即東京都の関係所管と連絡を取り、早速補修⼯事が⾏わ
れました。
安全・安⼼、スピード第⼀で取り組みます！2019.10.24
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地域の実績
【道路標識を改善！】

⼤森東⼆丁⽬の「するがや通り商店街」において、道
路標識が⾞の追突と考えられる影響でポールが折れ曲が
り、商店街また地元町会の皆様よりご相談を頂き、即⼤
⽥区の所管と話し合いと改善への要望を⾏いました。そ
の後すぐに区から警視庁に要望を伝えて頂き、この度、
道路標識のポールを改善することが出来ました。

（左：改善前右:改善後）2019.11.22
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地域の実績
【交通安全対策「注意喚起表⽰」設置を実現】

⼤森東地域において、今まで地元の⽅々しか通⾏しな
かった細い路地に、地元外のオートバイが抜け道として
通⾏するようになり、とても危険なため「注意する表
⽰」をとのご相談を地元地域の⽅々から頂きました。早
速現地の調査を⾏い、区の関係所管と話し合いを⾏い取
り組みの結果、⾒通しが悪い箇所であり「命」にかかわ
る危険があるため、「交通安全への注意喚起の表⽰」を
複数設置することが出来ました。 2019.12.5
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地域の実績
【安全・安⼼のため剪定を要望】

⼊新井「⽼⼈いこいの家」の前にある区⽴公園の「⼤
きな樹⽊」の枝と葉が⽣い茂り電線にかかり危険な状況
であり、ご⼼配された地域の⽅からご連絡を頂きました。
即現地を調査させて頂き、区関係所管と話し合い、こ

の度すっきりと剪定作業が⾏われ、ご近隣の⽅々、いこ
いの家のご利⽤者から「安⼼です！」とお声を頂いてお
ります。 2019.12.15

左：剪定前 右：剪定後
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